

Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –
Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o
(0xx47) 3360-7167

Estas Mensajes son para personas que viene siendo elegida

09/01/2014

¿Santa Madre querida, cuando estoy leyendo y hablando en la radio, que está escuchándome son todos los que creen en estas Mensajes, y por el internet?

La pregunta es sugerente, pero no todos aceptan lo que hablas. Estos asuntos, Mi hijo, son tan delicados, que si la mayoría se detiene para pensar y escuchar, harían como toda tu familia está haciendo, pero es imposible, porque el mundo viene ofreciendo cosas descubrimientos, hecha por el hombre. Todo esto que ustedes están viendo, estos dispositivos electrónicos, la mayoría vinieron para tirar de las mentes de la gente el Nombre de Jesús. Incluso los niños, cuando comienzan con esos juegos, no quieren dejar más. Vea que no es fácil de hacer entender, todas estas gentes, que este es el último tiempo para estar preparado para recibir Mi Santo Hijo Jesús por segunda vez. En los días de hoy todo viene transformándose casi en la desesperación para las familias cristianas que quieren vivir en paz, con miedo quedan también, porque no hay más razón para vivir de la manera como está. Ya se fue el tiempo en que todo era tan hermoso, como las flores del campo, que perfumaban toda la naturaleza. Hoy, el aire que respiran ya está condenado, no es más puro, esto hace con que la enfermedad se propague cada vez más en los ojos de las personas, en todas las partes del cuerpo, como por ejemplo el cansancio en las piernas, todo esto por la mala dirección las autoridades que sólo piensan en sí, no se importan con la salud de las personas más pobres. Mi hijo, cuando estás leyendo estas Mensajes y hablando, para muchos es un momento de alegría, sabiendo que todo esto es el Fin de los Tiempos, más una buena parte ya es al contrario, diciendo allá entre ellos que todo esto es sólo una simple ilusión, que Dios, por su vez, no hablara con personas, cómo es este tu caso, Mi hijo Pedro II. Dios, Nuestro Padre, siempre escogió la persona adecuada para anunciar todo aquello que los grandes Profetas escribieron, también como estas la tuya. En realidad, todos estos son para personas que han sido elegidos, que cuando viene leyendo, agradecen a Mi Santo Hijo Jesús y a Mí también, y a José y todos los Ángeles y Santos.

Inmaculada Concepción de María y Pedro II